

26.04.2021

Preisrallye beim Bauholz dauert an

Etwa im Februar habe es erste Anzeichen gegeben, erinnert sich Andre Ahmann. Danach setzte eine regelrechte Preisrallye ein. Und die ist noch nicht vorbei, da ist sich der geschäftsführende Gesellschafter der Dachdecker und Zimmerei Ahmann und Wirth GmbH fast sicher. Für Mai habe er beim Bauholz bereits weitere Ankündigungen für Preissteigerungen angekündigt bekommen. Teurer sei „alles, was aus Holz hergestellt wird“. Besonders auffällig ist es aber beim Bauholz, aus dem zum Beispiel die Dachstühle entstehen. Um die 80 Prozent Preissteigerung hat Ahmann beim Bauholz seit Jahresbeginn teils ausgemacht, der Zentralverband des Deutschen Dachdeckerhandwerks (ZVDH) nannte im März um die 40 Prozent Steigerung, an den internationalen Rohstoffmärkten für Holz sind die Steigerungen sogar noch deutlich größer. In jedem Fall liegt es höher als die normalen jährlichen Steigerungen von drei bis acht Prozent, die Ahmann sonst gewöhnt ist.

Quelle: Ibbenbürener Volkszeitung, 23.4.2021 - Tobias Vieth (Autor) © ivz.medien GmbH & Co. KG

Den gesamten Artikel können Sie [hier lesen](#).